

Partido Comunista de Belarús exige fin del bloqueo contra Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 28 oct (RHC) El Partido comunista de Belarús, expresó su apoyo al pueblo de Cuba y emitió una declaración donde exige el cese del criminal bloqueo estadounidense contra la nación caribeña, informó hoy el embajador cubano en Minsk, Santiago Pérez.

Según comunicó el diplomático a Prensa Latina, en el texto de la agrupación política belarusa se patentiza la solidaridad con Cuba, tras la emergencia energética ocurrida el pasado 18 de octubre, que provocó que cerca de 10 millones de personas se quedaran sin electricidad.

En el texto de los comunistas belarusos se recuerda que el país caribeño lleva más de 60 años bajo un bloqueo político, económico, financiero y comercial, llevado a cabo ilegalmente por los Estados Unidos de América y sus aliados.

La Isla de la Libertad ha experimentado de primera mano la crueldad de la guerra económica desatada por los Estados Unidos y la agresión provocada desde el exterior. Basta recordar el cínico e inhumano veto a la entrega de respiradores a Cuba en plena pandemia de la Covid-19, destaca la declaración.

Y agrega que, sin duda, la situación actual en el sector energético de la República de Cuba está provocada precisamente por la política cínica e injusta de bloqueo por parte de los Estados Unidos y sus satélites.

El mensaje refiere que el aumento de la carga en las redes eléctricas y su estado, los problemas con los equipos y las piezas de repuesto para las centrales eléctricas, las dificultades con el suministro de combustible para todo el sistema energético del país están relacionados con la presión de las sanciones y el bloqueo de Cuba.

Estamos firmemente convencidos de que el gobierno cubano está tomando todas las medidas necesarias para superar lo más rápido posible las consecuencias de la emergencia y que el heroico pueblo cubano superará con valentía las pruebas que le han tocado vivir, agrega el texto.

Pérez destacó que la declaración del Partido Comunista de Belarús patentiza su solidaridad con el pueblo cubano, y en estos días difíciles para la República de Cuba, los comunistas belarusos están dispuestos a apoyar y brindar toda la ayuda posible al hermano pueblo cubano. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368407-partido-comunista-de-belarus-exige-fin-del-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba